Le 31 mars 2009 N° A/28

Conférence téléphonique du ministre Cannon au sujet de la Conférence internationale sur l'Afghanistan

Le ministre des Affaires étrangères, l'honorable Lawrence Cannon, après avoir participé à la Conférence internationale sur l'Afghanistan à La Haye, tiendra aujourd'hui, le mardi 31 mars 2009, une conférence téléphonique à l'intention des médias canadiens.

Événement : Conférence téléphonique Date:

Le mardi 31 mars 2009

Heure:

13 h 30 HAE

Les représentants des médias canadiens qui souhaitent participer sont priés de communiquer avec le Service des relations avec les médias des Affaires étrangères, en composant le 613-995-1874, pour obtenir le numéro d'appel.

Pour de plus amples renseignements, prière de communiquer avec :

Catherine Loubier Directrice des communications Cabinet du ministre des Affaires étrangères 613-995-1851

Le Service des relations avec les médias des Affaires étrangères Affaires étrangères et Commerce international Canada 613-995-1874 www.international.gc.ca/index.aspx?lang=fr

